

0153

N° _____ CP/MINFOF/CAB



BP: 34430 Yaoundé

COMMUNIQUE RADIO-PRESSE

Le Ministre des Forêts et de la Faune, informe la communauté nationale que le nommé **BIDJA Nicolas** a été attaqué par un groupe de Chimpanzés le 20 juin 2024. L'incident s'est produit à la lisière du village **Ndog Mongo**, situé dans l'Arrondissement de NDOM, Département de la Sanaga-Maritime.

L'intéressé défrichait une parcelle de forêt en vue de la mise en place d'une plantation lorsqu'il a été attaqué par les primates qui l'ont violenté et abandonné.

La victime a promptement été transportée vers l'hôpital central de Yaoundé, où elle reçoit des soins appropriés. Selon les responsables de cette formation sanitaire, ses jours ne seraient pas en danger.

Le Ministre des Forêts et de la Faune qui déplore vivement cet incident malheureux, exprime sa compassion à la famille éprouvée et souhaite un prompt rétablissement à la victime.

Il ressort des premières investigations faites par les services déconcentrés du MINFOF que le site identifié pour la mise en place de la plantation constitue l'habitat naturel de ce groupe de primates.

Sous la présidence de l'autorité administrative, une réunion a regroupé, le 22 juin 2024, les services compétents du MINFOF, l'autorité traditionnelle, la famille de la victime ainsi que les populations sur les mesures prioritaires à prendre et notamment l'information des services de la faune chaque fois que des traces d'animaux sont observées à proximité des habitations.

Une équipe du MINFOF assistée des ONG Ape Action Africa et Sanaga Nyong a quitté Yaoundé ce jour 24 juin 2024 pour le village Ndog Mongo en vue de mieux cerner la situation, déterminer les ressorts du drame et proposer des mesures adéquates dont éventuellement une battue administrative.

Dans l'attente, le Ministre des Forêts et de la Faune invite les populations à plus de vigilance ainsi qu'à une étroite collaboration avec les services de l'administration faunique.

Yaoundé le,

24 JUIN 2024

LE MINISTRE DES FORETS ET DE LA FAUNE





0153

P.O. Box: 34430 Yaounde

No. _____ CP/MINFOF/CAB

PRESS RELEASE

The Minister of Forestry and Wildlife informs the national community that Mr **BIDJA Nicolas** was attacked by a group of Chimpanzees on 20 June 2024. The incident occurred around the border of **Ndog Mongo** village, located in NDOM Sub-Division, Sanaga-Maritime Division.

This man was clearing part of the forest land for a plantation when he was attacked by the primates that tortured and abandoned him.

The victim was promptly taken to the Yaounde Central Hospital, where he is receiving appropriate treatment. According to hospital officials, his life is not in danger.

The Minister of Forestry and Wildlife, who deeply regrets this unfortunate incident, expresses his sympathy to the victim's family and wishes the him a speedy recovery.

Initial investigations by MINFOF decentralised services show that the site chosen for the plantation is the natural habitat of this group of primates.

A meeting chaired by the administrative authority was held on 22 June 2024 to discuss the priority measures to be taken, notably informing wildlife services whenever animal traces are observed near people's dwellings. This meeting concerned relevant services of MINFOF, the traditional authority, the victim's family and inhabitants of the area.

A MINFOF team, assisted by the NGOs Ape Action Africa and Sanaga Nyong, left Yaounde on 24 June 2024 for Ndog Mongo village to better assess the situation, determine the causes of the tragedy and propose appropriate measures, including administrative hunt when necessary.

In the meantime, the Minister of Forestry and Wildlife urges the population to be more vigilant and to work closely with services of the ministry in charge of wildlife.

24 JUN 2024

Yaounde

Jules Doré NDONGO

MINISTER OF FORESTRY AND WILDLIFE